

Polres Lumajang Gandeng Media Ajak Masyarakat Jaga Kerukunan Jelang Pilkada 2024

Achmad Sarjono - LUMAJANG.PRESS.WEB.ID

Sep 24, 2024 - 15:21



LUMAJANG - Polres Lumajang kembali menghimbau kepada seluruh Masyarakat khususnya di wilayah Kabupaten Lumajang Jawa Timur untuk tetap pro aktif menjaga kondusifitas dan keamanan pada setiap tahapan Pilkada 2024.

Melalui Seksi Humas (Sihumas) Polres Lumajang menggandeng media untuk

menyampaikan ajakan kepada seluruh warga masyarakat Kabupaten Lumajang untuk tetap menjaga kerukunan dan persatuan.

Seperti dilakukan oleh Kasihumas Polres Lumajang, Ipda Sugiarto kali ini melalui siaran media radio yang mengisi acara dialog interaktif seputar pengamanaan Pilkada 2024 di wilayah hukum Polres Lumajang.

Kasihumas Polres Lumajang, Ipda Sugiarto meminta agar seluruh elemen Masyarakat turut serta mensukseskan Pilkada 2024 baik tingkat Kabupaten/Kota maupun tingkat Provinsi.

Kasihumas Polres Lumajang ini juga mengatakan, Pilkada 2024 merupakan momentum yang sangat penting dalam perjalanan demokrasi di Indonesia.

“Pilkada adalah bagian dimana akan menentukan arah pembangunan dan kepemimpinan daerah untuk 5 tahun mendatang,”ungkap Ipda Sugiarto melalui siaran Radio, Selasa (24/9).

Oleh karenanya, lanjut Ipda Sugiarto dihimbau agar Masyarakat mensukseskan Pilkada dengan suasana damai sejuk dan tetap mengedepankan persatuan dan kesatuan.

"Tahapan Pilkada terus berjalan, mari bersama kita jaga kondusifitas di kabupaten Lumajang ini dan jangan mudah terpecah belah oleh berita bohong atau hoaks yang dapat memecah belah persatuan dan kesatuan, " tutur Ipda Sugiarto.

Ipda Sugiarto juga menyerukan kepada Masyarakat, agar dalam tahapan Pilkada 2024 ini tidak mudah terprovokasi dan tidak memprovokasi yang berpotensi mengganggu Kamtibmas di Kabupaten Lumajang.

“Kami himbau agar Masyarakat lebih bijak dalam menggunakan media sosial untuk meminimalisir perbuatan yang melanggar hukum,”tambah Ipda Sugiarto.

Kasihumas Polres Lumajang ini menyebutkan, berdasarkan analisis kejadian menonjol pada Pilkada sebelumnya, di Jawa Timur terdapat beberapa isu strategis yang bakal muncul.

Isu itu diantaranya politik uang, netralitas ASN, serta penggunaan politik identitas yang disertai isu-isu dan hoax yang memicu polarisasi di tengah Masyarakat.

Untuk itu Kasihumas Polres Lumajang menggandeng berbagai media untuk menyampaikan pesan – pesan Kamtibmas agar Masyarakat tetap waspada dan lebih mengedepankan rasa persaudaraan dalam masa Pilkada 2024.

Ditegaskan pula oleh Ipda Sugiarto, bahwa pihak Polres Lumajang Polda Jatim tetap akan berkomitmen bersikap netral dalam Pilkada serentak ini.

“Kami tetap akan bersikap netral dan hanya akan mengawal jalannya Pilkada demi kelancaran, keamanan serta kenyamanan Masyarakat,”pungkas Ipda Sugiarto. (*)